



横浜市立富岡東中学校

学校だより

第12号

発行日：令和 5年 3月24日

第43回卒業式を挙行しました

校長 矢田 弘

例年になく暖かな春の日、3月8日（水）に第43回卒業式を挙行いたしました。126名の卒業生は、皆、卒業後の自分の進路を決めて、とても立派な態度で無事に卒業していきました。過去3年間の卒業式は、ご来賓の方のご臨席はいただけなかったのですが、今年度は4年ぶりに本校学校運営協議会の委員の皆様とPTA役員の皆様に来賓としてご臨席いただくことができました。

卒業式は卒業生が主役の晴れ舞台であることから、卒業証書授与は全員がマスクを外して行いました。卒業証書を渡したときには、初めて素顔を見ることができた生徒も多く、こちらをしっかりと見て受け取る姿に胸が熱くなりました。

式の最後に「大地讃頌」「旅立ちの日に」の2曲を合唱しました。体育館中に響く、とても気持ちのこもった素晴らしい合唱を聴かせてくれました。在校生代表として参加した後輩たちに伝統をつないでくれました。

今年度の卒業生が小学校6年生のまとめの時期は、新型コロナウイルス感染症が蔓延し始めたころで、卒業式は、保護者やご来賓の方々がいらっしゃらない、卒業生だけの卒業式でした。そして、本校での入学式も新入生と教職員のみで、時間も短縮されて実施されました。さらに、入学式後には学校が2か月間、臨時休業となり、まさに、歴史に残るような中学校生活のスタートでした。

それから3年間、卒業生の中学時代は新型コロナウイルス感染症と戦った3年間だったのだと思います。1・2年生の時には、生徒たちが楽しみにしていた体育祭や文化祭・合唱コンクール、部活動の大会などは、規模が縮小されたり、中止になったりして、我慢することが多かったと思います。しかし、その中でも、できる活動に精一杯取り組んでくれました。そして3年生となった今年度は、子どもたちが楽しみにしていた体育祭や修学旅行、文化祭・合唱コンクール等のすべての行事を、ほぼ予定どおり実施することができたのは本当に良かったと思います。

卒業式に先立って3月6日（月）には、生徒会が中心となって「3年生を送る会」がこれも3年ぶりに体育館で行われました。私が3学期の始業式で「校長室だよりONE PIECE」の話をしたからだと思いますが、アニメのONE PIECEを題材とした劇からスタートでした。（恥ずかしながら、私も出演させていただきました。）また、3年生とかかわりのある異動した先生からのビデオメッセージや、部活動の後輩たちから3年生に送るビデオメッセージなどが放映されました。3年生への感謝の気持ちを表す企画を、3学年が同じ空間で体験できたことで、3年間止まっていた時計が動き出したような気がしました。そして、これもこれから新たな伝統として受け継がれていくのだと感じました。

令和4年度最終の学校だよりとなりました。今年度も地域の皆様には子どもたちが大変お世話になりました。4月7日（金）に第44回入学式を予定しています。教職員一同、新入生の入学を楽しみにしています。新年度、新たな気持ちでスタートしたいと思います。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

第43回 卒業証書授与式



卒業式を終えて

3学年主任 高橋義也

3月8日、晴天の下、赤学年126名が無事証書を携え、保護者に見守られながら富岡東中を卒業していきました。振り返れば、3年前の新型コロナ感染症により、保護者の方も入れず新入生のみでの入学式で始まった中学校生活は先の見えないスタートでした。分散登校、体育祭、合唱コンクールの中止、黙食など、マスク着用だけでなく様々な制限のある学校生活を余儀なくされた日々でした。その中で、今出来ることに積極的にチャレンジしてほしい、みんなで出来ることを楽しみ、絆を深めてほしいという思いで赤学年職員一同歩んできました。赤学年の生徒一人一人は、悩みながらも、普段の学校生活や部活、行事を通して成長し、互いを認め合う仲間へと成長していきました。別れの言葉を述べた蒲澤さんの語っていた「大切な仲間」は困難な中でも一緒に手を携えてがんばったからこそ得られた存在です。赤学年の一人一人が、それぞれの大切な仲間との経験を糧に、卒業後の新たな進路において、周りに感謝を忘れず、自分の道を切り開いてほしいです。

また、温かく気持ちのこもったお別れ会を企画し、卒業間近の赤学年の心を熱くさせ、卒業式当日の花道で、名残惜しく見送ってくれた在校生の存在は本当に有難かったです。おかげさまで、卒業式では、呼名と気持ちを込めた合唱を披露し、トミヒの卒業式の伝統を引き継げたと思います。

そして、最後になりましたが、どんなときも一番そばで見守り、支えになって下さったご家族の皆さんの3年間のご尽力なしでは、今日の日を迎えられなかったと思います。今後も温かく成長を見守ってくださるようお願いいたします。

3年 百人一首大会



3年生の百人一首大会は、特別日課の期間に実施しました。一番札を多くとった生徒は55枚でした。

3年 球技大会



球技大会では、受験により運動する機会が減っていたためか、いつも以上に楽しそうに種目に取り組んでいました。

3年 卒業遠足



2月22日(水)に相模湖プレジャーフォレストに卒業遠足で行きました。いろいろなアトラクションに挑戦しながら、互いの絆を確かめました。

3年 お楽しみ会



お楽しみ会には6つの有志団体(歌2、ダンス2、漫才1、吹奏楽3年)が出演し、会場を盛り上げてくれました。

2年球技大会

2年担当 中村光太郎

2年生球技大会は、種目決めのアンケートでたくさんの生徒から「運動が苦手な人でも楽しめる内容が良い」とメッセージを貰いました。黄色学年の優しさが準備の段階から発揮されていたと思います。当日は、自分のクラスの応援はもちろん、クラスの垣根を越えて応援する姿が見られ素晴らしい球技大会になったと思います。また、おにぎりボランティアにご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。自分たちで植えたお米を美味しく頂いて貴重な経験になりました。



1年球技大会

1年担当 井上 毅

1年生球技大会では、男子はバレーとバドミントンのどちらかを選択し、女子はバレーを行いました。また最後はクラス対抗のドッジボールを行いました。球技大会実行委員がルール作りから当日の運営までしっかりと行い、充実した球技大会になりました。各クラスが一つになって協力し応援する姿が見られ、1年間の成長を実感することができました。



令和5年度 横浜市立富岡東中学校 主な年間行事予定

【1学期】

- 4月7日(金) 始業式・着任式 入学式
- 4月10日(月) 対面式・離任式
- 4月21日(金) 授業参観・学級懇談会・教育課程説明会
- 5月19日(金)～21日(日) 3年修学旅行(奈良・京都)
- 5月31日(金) 生徒総会
- 6月4日(日)～6日(火) 2年自然教室(山梨県西湖方面)
- 6月6日(木) 1年校外学習(場所 未定)
- 6月16日(金) 3年進路保護者説明会
- 6月21日(水)～23日(金) 1学期:試験
- 6月28日(水) 国際平和スピーチコンテスト【学校代表生徒】(金沢区役所)
- 7月10日(月)～14日(金) 保護者面談
- 7月20日(木) 1学期終業式



【2学期】

- 8月28日(月) 2学期始業式
- 9月13日(水) 体育祭(予備日 14日 15日)
- 9月26日(火)～27日(水) 2学期:中間試験
- 9月29日(金) 3年 英語検定試験
- 10月11日(水) 個別支援学級合同体育祭
- 10月16日(月)～19日(木) 文化祭展示
- 10月24日(火) 合唱コンクール(横須賀文化会館)
- 11月15日(水)～17日(金) 2学期:期末試験
- 11月25日(土) 授業参観(12月25日代休)
- 12月4日(月)～8日(金) 保護者面談
- 12月15日(金) 生徒会選挙
- 12月22日(金) 2学期終業式



【3学期】

- 1月9日(火) 3学期始業式
- 2月1日(木) 授業参観・懇談会 3年:学年末試験
- 2月中旬 公立高等学校共通選抜
- 2月28日(水)～29日(木) 1・2年:学年末試験
- 3月8日(金)～12日(火) 卒業式(未定)
- 3月25日(月) 令和5年度修了式



※上記予定は、3月24日現在のものです。変更される場合もありますので、ご注意ください。



学割証の発行について

長期休業期間中にご旅行を予定されていて、「学校学生生徒旅客運賃割引証」(学割証)の発行を希望される場合は、随時お申し込みください。【平日のみ(閉庁期間を除きます)、事前に電話で連絡をお願いします。】

交付申請書は、富岡東中学校Webページからダウンロードできます。

TOPページのメニューより 各種手続き>学割証発行手続き に進んでください。

*ご自宅で印刷できない場合は、学校にも準備がありますのでご連絡ください。

当日必要な持ち物:生徒手帳、印鑑*(*自宅でダウンロードし、必要事項を記入して持参された場合は不要です。)

